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Уважаемый Сергей Николаевич! 

Уважаемый Валерий Николаевич! 

Уважаемые участники собрания! 

 

Сегодня представляется отчет о работе администрации городского 

поселения Видное за 1-ое полугодие 2011 года. 

Развитие городского посления Видное проходит в соответствии с 

долгосрочной программой социально-экономического развития Ленинского 

муниципального района на период до 2012 года и решением задач, которые 

были определены на перспективу до 2020 года. 

Анализируя работу производственного комплекса, расположенного в 

поселении, можно отметить, что его экономическое состояние совпадает с 

общей тенденцией развития экономики страны. Это дает нам уверенность, что 

поставленная Правительством Российской Федерации задача - выйти к началу 

2012 года на докризисный уровень производства - будет выполнена. 

 

Промышленность 
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Динамика основных показателей работы промышленных предприятий, в 

сравнении с соответствующим периодом 2010 года, свидетельствует, что острая 

фаза кризиса пройдена. Предприятия наращивают объемы производства, 

реализуют инвестиционные проекты, сохраняют и увеличивают численность 

производственного персонала, наблюдается рост заработной платы. 

Объем товаров и услуг по сравнению с первым полугодием 2010 года 

возрос на 23 %, среднесписочная численность работающих в промышленности 

увеличилась на 9%. 

 
Объем инвестиций в основной капитал по крупным и средним 

предприятиям за 6 месяцев 2011 года составил 763 млн. рублей, что на 76% 

больше, чем за соответствующий период прошлого года. 

Средняя заработная плата возросла на 10% . Улучшилась ситуация на 

рынке труда. Количество зарегистрированных безработных снизилось почти в 

2 раза, сегодня их 186 человек. Центр занятости предлагает им 500 вакансий. 
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По-прежнему, передовым предприятием остается ОАО «Москокс-Мечел» 

(Управляющий директор Тыцкий Владимир Иванович). Объем производимой  

предприятием продукции в этом полугодии увеличился на 520 млн. рублей. 

Программой по освоению капитальных вложений на текущий год 

предусмотрено не только развитие производства, но и что особенно важно для 

нас - реализация мероприятий по защите окружающей среды. 

Есть положительные сдвиги в работе ОАО «Главстрой-Мосмек». Напомню, 

что в прошлом году предприятие работало убыточно: объем производства 

снизился на 14%, более чем на 5% сократилась численность работающих. 

В первом полугодии 2011 года ОАО «Главстрой-Мосмек» стал работать 

прибыльно, объем производства основной продукции вырос по сравнению с 

соответствующим периодом 2010 года на 53 %, возросла численность 

работающих. На 30 % увеличилась заработная плата. 

Стабильно работает завод «Гипсобетон». Объем производства по 

сравнению с соответствующим периодом 2010 года вырос на 18%, чистая 

прибыль предприятия составила 15 млн. рублей, на 11% возросла заработная 

плата. Но нас, по-прежнему, не устраивает ситуация с воздествием этого 
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предприятия на экологическую обстановку. Завод засыпал гипсом всю округу. 

Людям невыносимо становится жить. Безусловно, запланированная 

предприятием работа по замене очистных фильтров в течение 10 месяцев, по 

нашему мнению, должна быть пересмотрена, и работы должны быть проведены 

в более сжатые сроки. 

 

Градостроительная деятельность, строительство и землепользование 

 

Приоритетным направлением по-прежнему остается развитие 

инфраструктуры поселения - строительство жилья и объектов социально-

культурного назначения. 

В 5-ом микрорайоне сданы в эксплуатацию два жилых дома общей 

площадью 19 тысяч квадратных метров. 

Началось строительство двух детских садов на 465 мест в 5-ом и 6-ом 

микрорайонах. 

Активно ведется строительство Детской школы искусств в микрорайоне 

«Солнечный». 

Продолжается строительство нового здания ГИБДД, ввод в эксплуатацию 

которого намечен на сентябрь текущего года. 

Сегодня в поселении достаточно много строится и вводится в 

эксплуатацию индивидуальных жилых домов. К сожалению,  в этой области у 

нас остается много проблем, в том числе в землепользовании. Выявлено 9 

случаев нецелевого использования земельных участков. Вместо 

индивидуальных домов строятся многокваритрные дома без разрешения на 

строительство, без получения технических условий, без проекта. 

В целях контроля за соблюдением земельного и градостроительного 

законодательства в поселении как и в районе создана специальная рабочая 

группа. Материалы по девяти проверкам направлены в Межведомственную 

комиссию администрации Ленинского района. 
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Начат похозяйственный учет в сельских населенных пунктах. Здесь хочу 

поблагодарить старост деревень, оказывающих активную помощь  

администрации в этой работе. 

Продолжается работа по утверждению генерального плана и правил 

землепользования и застройки поселения. Сейчас мы вышли в завершающую 

стадию — установление границ населенных пунктов и территориальных зон 

поселения.   

 

Жилищно-коммунальное хозяйство 

 

Одним из важнейших направлений в работе администрации поселения 

остается жилищно-коммунальный комплекс. 

ПТО городского хозяйства и Управляющей компанией ЖКХ ведутся 

работы по подготовке к осеннее-зимнему отопительному сезону. 

Учитывая, что все цифры опубликованы в газете «Видновские вести», 

отмечу несколько важных дел, сделанных в этом направлении: 

– администрацией Ленинского района заключено Соглашение с ТЭЦ-26 

ОАО «Мосэнерго» по разработке проекта и строительству новой теплоцентрали 

в г. Видное. Это позволит в перспективе ликвидировать дефицит тепла, и 

должно привести к снижению тарифа; 

– идет проработка вопроса строительства еще одного питающего центра 

электроснабжения. Их сегодня в городе только два, чего явно недостаточно; 

– прорабатывается возможность использования мощностей ТЭЦ 

Московского коксогазового завода для нужд города с целью получения 

дополнительного тепла и электроэнергии; 

– построен и сдан в эксплуатацию центральный тепловой пункт на 

Советстком проезде. Гарантированно улучшено теплоснабжение домов на 

Советском проезде, улицах Гаевского и Заводской. 



 7

Важной проблемой этого и следующего года остается строительство 

водозаборного узла на улице Ольгинская (объем инвестиций должен составить 

100 млн. руб.) и продолжение работ по реконструкции городской котельной. 

Бюджетом городского поселения Видное на 2011 год предусмотрена 

субвенция районному бюджету для ПТО ГХ в сумме 7,7 млн. рублей на 

капитальный ремонт теплотрассы и водопроводных сетей по проспекту 

Ленинского комсомола, ул. Советская, Жуковскому проезду, Белокаменному 

шоссе. 

 

 

Ремонт жилых домов 

 

 
 

В этом году Управляющей компанией ЖКХ запланирован капитальный 

ремонт 18-ти жилых домов на общую сумму 24 млн. рублей, в том числе 10 млн 

руб. выделяется из бюджета поселения. 
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В 73 многоквартирных домах будет проведен текущий ремонт на сумму 

21 млн. рублей. 

За отчетный период установлено 43 металлических двери в подъездах 

многоквартирных домов, заменено более 100 почтовых ящиков, по заявлениям 

жителей проведены работы по утеплению стен от промерзания в 5-ти 

квартирах. 

 

Благоустройство 

 
 

В текущем году будут выполнены работы по благоустройству придомовых 

территорий на сумму 55 млн. рублей. 

 Что будет сделано: 

1. Начаты работы по созданию сквера у мемориального комплекса 

воинам ПВО (зенитное орудие) и зоны отдыха у домов №№17/2, 17/1, 15/1, 15/2, 

35 по проспекту Ленинского комсомола. 

2. Будет проведено комплексное благоустройство внутридомовой 

территормии у домов №№ 9/1, 9/2, 11/1, 11/2 по проспекту Ленинского 

комсомола. 
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3. Продолжатся работы по благоустройству территории в 

Расторгуевской части города. В этом году будут приведены в порядок 

придомовые территории у домов №№ 24 и 26 по Петровскому проезду. 

        На эти цели в бюджете поселения предусмотрено 25 млн. рублей. 

Впервые в текущем году в рамках реализации проекта партии «Единая 

Россия» по благоустройству дворов,  из федерального бюджета и бюджета 

Московской области городскому поселению Видное выделены 25,5 млн. рублей. 

К этим средствам мы добавляем 4,2 млн. руб., итого почти 30 млн. руб.. Для 

освоения дополнительно выделенных средств администрацией поселения 

разработана и утверждена адресная целевая программа, предусматривающая 

выполнение следующих работ: 

 

 
- благоустройство территории домов №№ 9, 11, 15, 17 48, 50, 52, 54 по  

ул. Советская и домов № 32/56 и 34 по проспекту Ленинского комсомола; 

– расширение парковочной площадки у детской поликлиники; 

– капитальный ремонт четырех проездов в центральной части города. 
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В ходе благоустроительных работ на придомовых территориях будут 

устроены гостевые парковки на 280 машино-мест, капитально отремонтированы 

внутриквартальные проезды и тротуары. 

 

 
 

Помимо благоустройства придомовых территорий будет выпонен ряд 

других работ: 

– капитальный ремонт тротуара на улицах Тинькова и Кооперативная; 

– устройство пешеходной дорожки от ВНИИКОПа до д. Тарычево; 

– ремонт уличного освещения дороги от ул. Школьная до д. Тарычево; 

– устройство линии освещения дороги от Белокаменного шоссе в  

д. Дыдылдино; 

– строительство трех детских площадок (у д. №3 на ПЛК, в мкрн. 

«Солнечный» и на ул. Советская у д.№ 9); 
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– установка трех площадок для сушки белья (по просьбе жителей); 

– оснащение линий наружного освещения протяженностью 1.5 км  

энергосберегающими светильниками; 

– на 1 млн. рублей запланирована закупка и установка газонных 

ограждений на придомовых территориях. 

 
 

По договоренности с Управляющей компанией ЖКХ во всех домах, 

находящихся в зонах благоустроительных работ, одновременно будут 

отремонтированы цоколя, отмостки, входные группы, освещение подъездов. 
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Дороги и дорожное хозяйство 

 
Общая протяженность муниципальных дорог общего пользования на 

территории поселения превышает 80 км. 

На текущее содержание дорог в 2011 году предусмотрено в бюджете 

поселения 73 миллиона рублей. 

На капитальный ремонт дорог в этом году выделено 31,4 млн. рублей. 
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В этом году нам удалось получить в рамках проекта партии «Единая 

Россия» (Новые дороги России) из федерального бюджета еще 10 млн. рублей. 

Эти деньги мы потратим на ремонт дороги по ул. Советская. 

 
За счет средств бюджета поселения будут выполнены работы по 

капитальному ремонту дорог на улицах Ольгинская, Бирюлевская, Победы,  и 

Спасском проезде. В этом году будет отремонтировано почти 10 км дорог. 

На текущий год запланирована также реализация крупного проекта по 

организации кругового движения на  перекрестке улиц Заводская, 

Белокаменного шоссе и проспект Ленинского комсомола. 
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Потребительский рынок 

 
 

На сегодняшний день потребительский рынок на территории городского 

поселения Видное представлен 145 объектами торговли, 47 предприятиями 

общественного питания, 115 предприятиями сферы услуг. 

За 6 месяцев 2011 года товарооборот розничной торговли возрос и 

составил 1 млрд. 346 млн. рублей, платные услуги населению возросли на 

11,8% и составили 1,7 миллиардов рублей. 

На территории городского поселения Видное представлены различные 

современные форматы торговли: 3 торговых центра, более 12 предприятий, 

работающих по методу самообслуживания, 15 предприятий сетевой формы 

ведения торговой деятельности. 

Продолжает развиваться потребительская инфраструктура 5-го и 6-го 

микрорайонов города, где в 1 полугодии были открыты 12 предприятий 

потребительского рынка. 

За отчетный период было проведено 5 дотационных сельскохозяйственных 

ярмарок. Размер компенсации составил  2 млн. рублей. 

Дополнительно проведено 11 ярмарок выходного дня по продаже 

промышленных и продовольственных товаров. 
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Продолжают работать 4 продовольственных социальных отдела, 

осуществляющих обслуживание льготных категорий граждан. 

В 15-ти точках г.Видное сельхозпредприятия района реализуют свежее 

молоко. 

 
В соответствии с №159 Федеральным Законом о выкупе арендуемых 

нежилых помещений субъектами малого предпринимательства в 1-ом 

полугодии выкуплено 5 объектов. 

Для нас очень важно, чтобы объекты торговли были благоустроены и 

украшали город. К сожалению, должен сказать, что в этом вопросе еще многое 
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предстоит сделать: это и цветочные композиции, и дизайн витрин. Все должно 

быть в идеальном порядке. 

 

 

Культурно-массовые мероприятия 

 
В рамках организации досуга и массового отдыха жителей в первом 

полугодии проведено более 15 мероприятий. Видновчане отметили праздники 

Масленица, День Весны и Труда, День Победы, День семьи, День защиты 

детей, День России. Мы постарались, чтобы эти праздники прошли лучше, чем 

в прошлом году. По-моемому, нам это удалось. 
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Физическая культура и спорт 

 
В первом полугодии администрацией и Городским центром спорта 

проведено 160 спортивных мероприятий, в которых приняло участие более 

пяти тысяч человек. 

Команда города Видное по мини-футболу заняла 2-е место среди команд 

первой лиги Московской области. 

Открылись новые секции: художественной гимнастики и бокса. 

ОАО «Москокс» возрождены внутрицеховые соревнования по мини-

футболу и волейболу. 

Активно работают городские спортклубы «Десантник», «Орленок», 

«Богатырь», «Цунами» и недавно созданный клуб «Альфа-Легион». 

В январе прошел Рождественский турнир по хоккею с шайбой, в феврале 

– открытый кубок города Видное по хоккею. 

Стартовавшая в этом году 6-я спартакиада Ленинского района принесла 

победу нашим лыжникам. 
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В мае проведено традиционное первенство по футболу среди 

воспитанников детских садов. В этом году в нем приняли участие команды  

8-ми детских садов. 

 
В прошлом году мы отремонтировали помещения клубов «Орленок» и 

«Десантник». В этом году запланировали 3,7 млн. рублей на ремонт спортивных 

клубов «Богатырь» и «Цунами». 

В городе действуют 19 спортивных площадок на придомовых 

территориях, из них 11 – установлены за последние 4 года. В этом году 

планируется капитальный ремонт 5-ти спортивно-игровых комплексов. 
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Молодежная политика 

 
 

В молодежной политике сегодня акцент ставим на патриотическое 

воспитание и вовлечение ребят в спортивную жизнь. Эта работа ведется 

совместно с  администрацией Ленинского района и общественными 

организациями. 

12 июня в рамках празднования «Дня России» прошел традиционный 

пробег . В нем приняло участие 150 ребят. 

В памятную дату 70-летия со дня начала Великой Отечественной войны - 

22 июня - проведена акция «Горящая свеча». У часовни Александра Невского 
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почтить память павших собрались ветераны, представители духовенства, 

молодежь и актив города. 

 
25 июня в городе прошли праздничные мероприятия, посвященные Дню 

молодежи, в которых приняли участие делегации от всех поселений района. 

Программа праздника была разнообразной: работали игровые и тематические 

площадки, прошли концерты учреждений культуры и Видновского рок-клуба, 

состоялось награждение активистов подростково-молодежных клубов.  

 

Социальная политика 
 
 

На социальную поддержку населения в текущем году запланировано  

7,5 млн. рублей, что в 2 раза больше по сравнению с прошлым годом. 

В I-ом полугодии  социальная помощь оказана в размере 3,8 млн. рублей. 

Традиционные выплаты ветеранам войны ко Дню Победы также были 

увеличены в два раза. 

Социальная поддержка оказывается 16-ти льготным категориям граждан. 

 
 

Гражданская оборона, пожарная безопасность, правопорядок 
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В I полугодии 2011 года мы имеем снижение количества пожаров, 

преступлений, дорожно-транспортных происшествий и происшествий на 

водных объектах. 

В целях повышения безопасности дорожного движения ведется развитие 

системы видеонаблюдения и установка системы видеофиксации нарушений 

правил дорожного движения на территории  поселения. 

 

В этом году проведены следующие профилактические мероприятия: 

1. Комплексные проверки предприятий и организаций. 

2. Изготовлены баннеры, распространены памятки и  плакаты, 

информирующие граждан о мерах противопожарной, антитеррористической 

безопасноси и безопасности на водных объектах. 

3. Произведена противопожарная опашка вокруг сельских населенных 

пунктов. 

4. Установлены предупредительные и запрещающие знаки пожарной 

безопасности в лесопарковых зонах. 

5. Совместно со службами ЖКХ осуществляется контроль за 

обеспечением технической укрепленности входов в подвалы и чердаки; 

контролируется парковка грузового автотранспорта вблизи жилых домов, 

дошкольных и школьных учреждений, мест массового пребывания людей, 

выявляется и проводится вывоз бесхозяйного и брошенного автотранспорта. 

В городском поселении функционирует народная дружина из 23 человек. 

Созданы формирования добровольной пожарной охраны в 

садоводческих товариществах (30 человек). 

Учитывая чрезвычайную ситуацию прошлого года, в соответствии с 

решением главы района будет закуплена дизельная генераторная установка 

аварийного резервного питания главной канализационно-насосной станции 

города стоимостью 5 млн. рублей. 
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Работа с обращениями граждан 
 

За первое полугодие 2011 года в администрацию городского поселения 

Видное поступило 2336 обращений. Большинство обращений касаются работы 

жилищно-коммунального комплекса. 

 
На личных приемах главой поселения принято 68 человек. 

В соответствии с Федеральным законом № 8 работает официальный сайт 

администрации городского поселения Видное (www.vidnoe-adm.ru), на котором 

можно ознакомиться с муниципальными нормативными актами и 

деятельностью администрации. 

Выполнение наказов избирателей остается приоритетным направлением 

работы администрации поселения. 
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Обращения и наказы жителей города ложатся в основу планов работы 

администрации. Из 334 наказов, принятых в 2009 году к исполнению, 

выполнено 136 (40,7%), остальные 198 наказов находятся в работе, 

значительная часть из них будет выполнена в текущем году. 
 

 

Исполнение бюджета за I-ое полугодие 2011 года 

 

Доходы бюджета на 1-ое полугодие 2011 года составили 205 млн. рублей ( 

105% к плану). Все намеченные к реализации мероприятия обеспечены 

финансированием. 

 

Задачи на II полугодие 2011 года. 

1. Безусловно, выполнение намеченных планов по комплексному 

благоустройству, ремонту дорог, жилищного фонда и других  мероприятий. 

2. Утверждение генерального плана и правил землепользования и 

застройки. 

3. Выполнение наказов избирателей. 

4. Подготовка к отопительному сезону 2011-2012 годов. 

5. Формирование бюджета городского поселения Видное на 2012 год и 

разработка долгосрочных целевых программ. 

 

     И, конечно, главное  - 4 декабря 2011 года состоятся выборы депутатов 

Государственной Думы Российской Федерации и выборы депутатов Московской 

областной Думы. Подготовка к этому важному для страны и области событию 

уже началась. 

Хочу поблагодарить Вас, Сергей Николаевич, администрацию Ленинского 

муниципального района, руководителей предприятий, служб за совместную 

работу по решению задач в первом полугодии 2011 года. Впереди много работы 

на благо нашего города. 

Спасибо за внимание. 


